

ACERCA
DE LOS

2193

INTER-NOS

nota de

enrique nietman

1920

Junto con la revista "Cauce", órgano literario chillanejo, que es orgullo y ejemplo para el país (la Sociedad de Escritores de Chile publica una hojita y los escritores colchagüinos, que presido, no publica ni eso), leo un nuevo libro de Carlos René Ibáñez, maestro de muchas luces, empecinado divulgador de lo cultural en su provincia. Su flamante libro se titula, con mucho acierto, "La palabra perdida".

Un libro que recomiendo totalmente. Al margen de la amistad que me une al autor, con franqueza declaro que Carlos Ibáñez ha editado una obra de alto vuelo didáctico. Páginas para aprender a escribir, para encontrar las palabras perdidas dentro del lenguaje acomodaticio y vulgar.

Con amabilidad, muy sencillamente leerlo equivale a seguir un curso de perfeccionamiento. Es un resumen de los tantos problemas del escribir, de aquéllos en que hasta escritores foguerados suelen caer. Analiza los errores cotidianos, el uso de formas verbales equivocadas, manías populares vinculadas a términos nada menos que zoológicos, abarca el exagerado diminutivo de los chilenos, los eufemismos, las

3

4

5

6

Inter - Nos [artículo] Enrique Neiman.

Libros y documentos

AUTORÍA

Neiman, Enrique, 1920-2004

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inter - Nos [artículo] Enrique Neiman.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa